



NPO 法人エスピロッサ

2020 年度事業報告書

2020/4/1～2021/3/31

●事業の実施に係る事項

○特定非営利活動に係る事業

定款の 事業名	事業内容		実施日 (基本活動日)	実施 場所	従事者 の人数	受益対象者 の範囲及び人数
スポーツクラブ・スクール・教室に関する事業	サッカー	ESPIROSSA 彦根 U-15	火・木・金 土・日・祝	彦根中グラウンド 金亀公園多目的G他	8名	彦根市周辺 中学生：約7千人
		サッカースクール (キッズも含む)	月・火・水 木・金	彦根中G&体育館 多賀町B&G グリーンピアひこね 金亀公園多目的G他	10名	彦根市周辺 4歳児～小学6年 約2万人
	卓球スクール		土	ゴルフプラザ彦根 多目的ホール	3名	彦根市周辺 小学生 約8千人
	陸上ランニングスクール		日	多景公園	3名	彦根市周辺 小学生～社会人 約10万人
	チアリーディングスクール		火	彦根中学校(体育館)	4名	彦根市周辺 4歳児～小学6年 約2万人
	バスケットボールスクール		火(月3回)	彦根中学校(体育館)	2名	彦根市周辺 小学4年生～6年生 約5千人
スポーツ、文化及び健康のイベント、研修会及び講演会に関する事業	第10回JA東びわこ & エスピロッサ杯		2020年 12月12日(土)	彦根市荒神山公園 運動施設 多目的広場	15名	大会参加者および彦根市周辺 約15万人
指導者の派遣に関する事業	キッズ巡回	園希望日	ふたば、めぐみ 花田、西、東、等 (全14園)	1名	彦根市周辺 3歳～5歳児 約3千人	
その他、この法人の目的を達成するために必要な事業	健康促進に関する事業	2020年 11月12日(木)～	大垣市外野	5名	大垣市周辺 市周辺 約16万人	

※ESPIROSSA 彦根 U-15 の長期休み期間中は月曜日も活動することがあります。

○その他事業・活動

定款の事業名	事業内容	実施日	実施場所	従事者の人数
その他事業	実施なし			

●事業の成果

新型コロナウイルス感染拡大防止の自粛のため、全活動を4月5月は活動を行えず、6月から活動をスタートしました。活動を行うにあたり、新型コロナウイルス感染対策として、活動前・活動後に消毒や活動時のスタッフのマスク着用などのクラブでもルールを決め対策を行いました。会員の協力もありスタート以降活動を休止する事なく年度を終える事ができました。

会員数は、例年と比べて少ないスタートとなりましたが、年度後半から新規会員入会が少しずつではありますが増え始め回復の兆しが見えました。

下記より各活動状況になります。

【スポーツクラブ・スクール・教室に関する事業】

[ESPIROSSA 彦根 U-15]

リーグ戦・高田宮杯は行われましたが、クラブユース選手権や合宿などは行えずではありましたが、基本的には例年と同じ活動量にはなりました。〈参加者〉 登録数：29名(8期生12人 9期生4人 10期生13人)

[サッカースクール]

活動再開後は例年通りの活動ができました。会員数は減少しましたが自粛中に活動内容を見直して質の向上に努めました。キッズ・ビギナー・エリート各クラスで求める事を明確にし、ターゲットを考える年となりました。〈参加者〉 登録数：81名(園児 7名 小学生 74名)

[卓球スクール]

会員数は例年と変わらずした。基本練習(リフティングなど)やマシーン練習で個人レベルを上げて、活動時最後は試合を行い、楽しい雰囲気の中にも盛り上がる、熱くなる雰囲気も作りました。〈参加者〉 登録数：小学生 13名

[陸上ランニングスクール]

会員数は大幅に増えました。「楽しい・チャレンジしたい」そんな気持ちを大事に取り組みました。会員数も増え、学年の層も広くなりましたが、高学年が低学年の面倒を見てくれることも増え、いい傾向となりました。〈参加者〉 登録数：小学生 37名)

[チアリーディングスクール]

昨年度から継続の会員を中心に今年度も活動を行いました。計画していたイベントも中止となり公の場での演技披露はできませんでしたが、保護者に向けた披露会に参加し成長した姿を見せる事ができました。演技内容も少しずつレベルアップしているのでこれからに期待です。〈参加者〉 登録数：13名(園児 1名 小学生 12名)

[バスケットボールスクール]

今年度6月に開校しました。15人の定員は開校と同時に埋まりました。活動内容はバスケットボールの基本練習を中心に行いました。また挨拶や準備、後片付けなどの指導にも力を入れました。

【スポーツ、文化及び健康のイベント、研修会及び講演会に関する事業】

[第10回 JA 東びわこ&エスピロッサ杯]

毎年2日間開催の大会ですが、今年度は1日開催で彦根市のチームと滋賀県内のチームで行いました。また恒例の豚汁の提供は中止となりました。

【指導者の派遣に関する事業】

[キッズ巡回]

コロナ禍のため、回数の減少はありましたが、多くの子どもたちとサッカーを楽しむ事ができました。

【健康促進に関する事業】

2020年11月から事業を開始しました。健康促進やスポーツ選手のボディケアに関するサービスの提供体制を構築し、事業運営を始めることができました。まずは地域への浸透・認知度アップが課題と感じる出発でした。